

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien  
Wohlfahrtspflege



21.07.2025

# 21.07.2025: Hitzeschutz in der Pflegeberatung - aus der Praxis für die Praxis

## Onlineschulung

Extreme Hitze in Deutschland nimmt zu und stellt das derzeit größte klimawandelbedingte Gesundheitsrisiko dar. Pflegebedürftige Personen sind dabei besonders betroffen.

Der Pflegeberatung kommt hier eine zentrale Rolle zu. Sie erreicht die Betroffenen direkt, kann über Gesundheitsrisiken und entsprechende Schutzmaßnahmen aufklären und so die Hitzekompetenz von Pflegebedürftigen und Ihren An- und Zugehörigen stärken.

Der vdek hat aus der Praxis für die Praxis in einem Workshop mit

Pflegeberater:innen aus den Pflegestützpunkten in Rheinland-Pfalz und im Saarland und in Kooperation mit KLUG - Deutsche Allianz Klimawandel und Gesundheit e.V. ein Schulungskonzept sowie weitere Materialien für Pflegeberater:innen zum Thema Hitzeschutz entwickelt.

Pflegeberater:innen erhalten darin wertvolle Tipps, um Hitzeschutz in ihre Beratungspraxis zu integrieren und den kompetenten Umgang mit Hitze bei Pflegebedürftigen zu fördern. Wir laden die Pflegeberater:innen der BAGFW daher herzlich ein.

---

[Zum Seitenanfang](#)